

## BAB III

## GAMBARAN UMUM LOKASI PENELITIAN

A. Keadaan geografis daerah Mojopurowetan

Desa Mojopurowetan termasuk daerah wilayah kecamatan bungah kabupaten Gresik dan terletak disebelah barat kecamatan, sedangkan jarak menuju kecamatan 7(tujuh)Km. dan jarak menuju kabupaten masih 27 Km. - dan jarak menuju keibukota propinsi Jatim masih ± 75 Km. Dan daerah mojopurowetan ini boleh dikatakan sebagai daerah perbatasan dengan wilayah Lamongan - yang dibatasi oleh sungai Solo, yang terletak disebelah selatan Desa Mojopurowetan.

Desa Mojopurowetan termasuk daerah swasembada meskipun tidak mempunyai areal sawah yang begitu luas yang mempunyai areal tanah seluas 196.624 ha. Yang terdiri dari sawah seluas 46.912 ha. Pertambahan seluas 71.463ha dan perkebunan 30.500ha. selebihnya merupakan tanah kering yang dihuni penduduk ± 47.749ha

Desa Mojopurowetan ini terdiri dari tiga dukuh diantaranya adalah, dukuh Mojopurowetan, dukuh Kalitebon dan dukuh Kalibanjar. Dari ketiga dukuh tersebut dijadikan tujuh kelompok rukun warga (RW.), Masing-masing Rukun Warga(RW.) adalah dusun Mojopurowetan terdiri dari 5(lima) RW, satu RW.Kalibanjar dan satu lagi RW. Kalitebon. Dari ketujuh masing-masing RW. Rata-rata membawai 2(dua) RT. hanya dusun kalitebon dan Dusun Kalibanjar yang lebih dari 2(dua)RT.

Keadaan desa Mojopurowetan dalam letak geografis merupakan daerah yang ada diantara dua desa, yaitu sebelah barat dibatasi oleh desa Mojopurogede dan sebelah timur dibatasi oleh desa Melirang sedang di sebelah utara dibatasi oleh persawahan dengan wilayah desa Raci sedang di sebelah selatan dibatasi oleh sungai solo dan termasuk perbatasan dengan wilayah Kab. Lamongan.

### B. Keadaan demografi.

Keadaan penduduk desa Mojopurowetan mengalami perkembangan dalam setiap tahunnya, walaupun desa ini digalakkan dengan sistem keluarga berencana, akan tetapi perkembangan itu jauh besar dibandingkan tahun-tahun sebelumnya, hal ini disebabkan angka-angka kelahiran lebih besar dari angka kematian dan para-pemuda-pemudanya pun terus berkembang dengan perkawinannya masing-masing. Namun demikian penduduk desa Mojopurowetan terbilang kecil, dimana sampai sekarang penduduk desa Mojopurowetan berjumlah 2.191 jiwa, dengan laki-laki berjumlah 1055 jiwa dan perempuan berjumlah 1136 jiwa. Dan terdiri dari 316 jiwa kepala-keluarga laki-laki dan 129 jiwa kepala-keluarga perempuan. Kesemuanya itu termasuk penduduk asli desa Mojopurowetan.

Untuk mengetahui secara jelas keadaan penduduk dari tingkat balita hingga mencapai usia tua dapat-

















